

Nachrichten , Mittwoch, 26. Juni 2024

Im Gespräch mit Ministerin Stolz

Diana Stolz, Staatsministerin für Familie, Senioren, Sport, Gesundheit und Pflege, traf sich am 26. Juni 2024 mit Vertretern der Kommunalen Spitzenverbände zum Meinungsaustausch.



Die Palette der angesprochenen Themen reichte von Präventionsangeboten im Bereich der Umsetzung des Konsumcannabisesgesetzes, über Krankenhausreform, Akutversorgung und Rettungsdienst bis hin zu Themen der Pflege.

Die Kommunen unterstrichen die Bedeutung einer wohnortnahen und qualitativen Gesundheitsversorgung. Dies schließt einen funktionierenden Rettungsdienst, eine ausgezeichnete Akutversorgung und eine entsprechende ambulante ärztliche Versorgung mit ein. In Sachen Sport zeigten sich die Kommunalen Spitzenverbände an unbürokratischen Förderprogrammen interessiert.

Diana Stolz ist seit 18. Januar 2024 Hessische Ministerin für Familie, Senioren, Sport, Gesundheit und Pflege. Bis 2024 war die Christdemokratin Erste Kreisbeigeordnete des Landkreises Bergstraße (Dezernate u.a.: Jugend und Arbeit, Gesundheit, Pflege und Verbraucherschutz).